

Sujet : Descand Gérard demande : Kima

Date : Wed, 15 Mar 2023 21:22:38 +0100

Bonjour

La plage de Portissol et la Kima sont séparées à un endroit de la baie car soit disant la falaise s'effondre que font les pouvoirs publics
On observe régulièrement la dalle de la kima sous les vagues qui frappent le bâtiment
L'aménagement qui a été réalisé dernièrement est scandaleux

Ça n'a rien à voir avec les années 1980 et l'aspect bucolique et sauvage de la pinède
Nous ne pouvons plus aller à la pointe de la baie de Portissol

Un mur a été monté, des chambres froides installées
Les autres installations sont sauvages

Le domaine maritime est barricadé ceci n'est pas normal

Je vous remercie

Profil : particulier

Nom : Descand

Prénom : Gérard

Adresse postale :

Code postal : 83110

Ville : Sanary-sur-mer

Téléphone :

Télécopie :